

Para el 5 de junio está fijado el estreno de la serie producida por Amazon Prime Video, *El Presidente*, que tiene como protagonista al calerano y ex presidente de la ANFP, Sergio Jadue. En ella se narra todo lo acontecido en el escándalo de corrupción conocido como el FIFA Gate.

La historia, dividida en ocho capítulos, repasa la historia de Jadue desde su ciudad natal, donde llegó a presidir el club de fútbol local Unión La Calera, su vinculación con los presidentes de otros clubes del fútbol chileno, y su ascenso a la presidencia de la ANFP el año 2011 como el presidente más joven de la institución.

#### Anuncio Patrocinado

Aborda además el escándalo, que involucra a los principales dirigentes de la Conmebol, y la transformación que vive Jadue con su llegada al poder y su reconocimiento en todo el continente. Encarnado por el colombiano Andrés Parra (*Pablo Escobar, el patrón del mal*), se deja ver una mirada psicológica cuando decide cambiar su apellido, y también por sus extremos cambios físicos, como cuando se realiza la operación en su estómago.

Por ahora, los personajes confirmados son el colombiano **Andrés Parra** como Sergio Jadue; **[Karla Souza como agente del FBI que usa al calerano](#)**; **Paulina Gaitán** como María Inés Nené Facuse, ex señora de Jadue; **Luis Margani** como Julio Grondona; **Luis Gnecco** como Luis Bedoya; **Daniel Muñoz** como Jorge Segovia; **Francisco Reyes** como Cristián Varela y **Sergio Hernández** como Eugenio Figueredo.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Sin duda una serie que promete y que tiene una carga satírica que agrega una mezcla poco vista entre humor, amor y corrupción.

y tú, ¿qué opinas?